
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg 
vom 23.02.2023

Top 4.3 Werbeflächen in der Palmberghalle

Herr Eggert spricht die Werbeflächen in der Palmberghalle an. Die Anbringung der 
Werbetafeln war in den letzten Jahren rückläufig und es wurden mehr Tafeln 
abgebaut als angebaut. Hier sollte geschaut werden, wie man diese Flächen besser 
vermarkten kann. Unter den Anwesenden entsteht eine Debatte.

Seite 1 von 1


	Niederschriftsauszug

